

西小だより

令和7年7月18日号 瑞穂市立西小学校

田植え(5年生)「大きく元気に育ちますように…」



JAの方に教えていただきながら、5年生が田植えを行いました。「手足がどろどろになってすごく大変だったけど、すごく楽しかった。」
「まっすぐに植えるのはむずかしかったし、泥が足にはまったりして大変だったから、毎日食べているお米はとても苦勞して頑張っていることが分かりました。」

「こんなに頑張っているんだから、大事に食べなきゃいけないと思いました。」とお米を育てている方の思いを実感し、日々の食事について振り返ることができました。



体験を通して様々なことを学んでいます



2年:生活科(どきどきわくわくまちたんけん)…高田水産町にはどんなところがあるのか、知りました。



3年:社会(昔の道具)…岐阜市歴史博物館
昔の生活で使われていたものを、使ってみました。



3組 AB:(生単・自立)わくわく3A祭り
おもちゃを作り、楽しんでもらえるよう工夫して進めました。

情報モラル学習 安全に健康的に使おう

7月3日に全校で「情報モラル」について学習しました。様々なケースのアニメを見て、安全で健康的な使い方について学ぶことができました。夏休み中は、自分の時間が増えます。生活リズムを乱さないように、トラブルに巻き込まれないように、ご家庭でも使い方について話題にさせていただけるとありがたいです。

《こんな約束をしましょう》

- スマホ・ゲーム機を使うのは、1日〇時間まで
- 夜〇時を過ぎたら使いません。
- 名前や住所、電話番号をネットに書きこまない。
- ネットで仲良くなった人と直接会わない。
- 写真を送らない。
- 勝手に会員登録したり、アプリをダウンロードしない。
- IDやパスワードは友達にも教えない。
- こわい思いや心配な思いになったら、おうちの人や大人に相談する。



個別懇談ありがとうございました

7月7日(月)～10日(木)の懇談では、ご多用の中お越しくださりありがとうございました。どの子ども4月から確実に成長をしています。挨拶を自分からできるようになった、準備や片付けが速くなった、先生や仲間の話をしっかりと聞けるようになった、仲間と協力できるようになった…そんな一つ一つが「あたりまえ」になってきています。意識しなくてもできるということが、その子の力です。保護者の方の見守りや励ましのおかげで、子どもたちは素直に前向きにいろいろなことに取り組んでいます。ありがとうございました。

さて、明日から44日間の長い夏休みに入ります。お手伝いを毎日する、読書をたくさんする、植物や生き物の観察を毎日する、早起きしてラジオ体操をする…など、夏休みだからこそできることに挑戦してほしいと思っています。どんな小さなことでも、毎日続けて「あたりまえ」にしていくことが、これからの子どもたちを支える力になります。9月、ひとまわり大きく、笑顔あふれる子どもたちに会えることを楽しみにしています。



【9月の行事予定】

日	曜	日課	行 事	日	曜	日課	行 事
1	月	通常	全校集会 宝物発表会 下校13:30	16	火	通常	
2	火	通常	発育測定(5・6年、3組) 生活リズム調べ(～8日)	17	水	全3	読み聞かせ2年1組 スクールカウンセラー来校 AM
3	水	全3	発育測定(3・4年) 教育実習開始	18	木	通常	
4	木	通常	命を守る訓練《水害》 発育測定(1・2年)	19	金	通常	校外学習(5年) (トヨタ産業技術記念館・明治なるほどファクトリー)
5	金	通常		20	土		
6	土		科学作品展・社会科作品展	21	日		学校環境ボランティア7:30～
7	日		科学作品展・社会科作品展	22	月	通常	読み聞かせ3組
8	月	通常	科学作品展・社会科作品展 読み聞かせ4年1組	23	火		秋分の日
9	火	通常		24	水	全3	24の日
10	水	全3		25	木	通常	
11	木	通常		26	金	通常	
12	金	通常	心電図(1・4年生)	27	土		
13	土			28	日		
14	日			29	月	通常	一斉下校 読み聞かせ6年1組
15	月		敬老の日	30	火	通常	教育実習終了

【お願い】

○7月の学校評価への回答をお願いします。(7月31日×)

学校の教育活動について、保護者の方から率直なご意見や評価をいただき、今後の教育活動に生かしていくために、年に2回「学校評価アンケート」を行っています。(7月と12月に実施します)ご多用のところ申し訳ありませんが、7月31日までにアンケートにご協力ください。よろしく願いいたします。

○8月24日(日)7:30～ 学校環境ボランティアが行われます。暑い中ですが、ご協力いただけるとありがたいです。

○夏休み中に家族で行う「話そう！語ろう！わが家の約束」は、長い夏休みに家族のコミュニケーションを生み出すことをねらいとしており、県で推進されている運動です。「家族みんなでそろって食事」「1日1回ほめあう」など、家族で約束作りをして取り組むものです。できそうなことを、楽しみながら取り組んでいただければと思います。